

Argentina celebra victoria de Independiente en Copa Suramericana



Buenos Aires, 14 dic (RHC) Los argentinos y en especial los residentes en el partido bonaerense de Avellaneda celebran hoy con orgullo el triunfo del club Independiente en la Copa Suramericana, su segundo título en esta lid.

El emblemático Obelisco porteño se tiñó la víspera de rojo en honor al seleccionado, que consiguió el empate en la cancha del histórico estadio brasileño Maracanã y venció por global de 2-3 al Flamengo con una actuación destacada de Ezequiel Barco destacada.

Los titulares hoy de las páginas deportivas se hacen eco del triunfo de Independiente, en las cuales una palabra se repite con fuerza: campeón de Sudamérica.

En twitter los hinchas festejan en grande y dejan mensajes, imágenes y videos de su equipo en tanto admiradores de otros clubes también se suman a las felicitaciones.

Feliz feliz!! Sera siempre Independiente el orgulloso nacional dale campeón!! Fuerte abrazo para todos,

escribió un cibernauta.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/150273-argentina-celebra-victoria-de-independiente-en-copa-suramericana>



Radio Habana Cuba